

***Motivasi Mahasiswa Dalam Memilih Program Studi
Pendidikan Agama Islam Di Iain Kendari***

Rusniar

NIM 14010101127

Dibimbing oleh Dra.Marlina Gazali, M,Pd.I

ABSTRAK

Selama ini peneliti melihat bahwa antusias mahasiswa dalam memilih prodi pendidikan agama Islam sebagai prodi yang akan ditekuni di kampus IAIN Kendari cukup besar. Hal ini terlihat dari jumlah mahasiswa pada prodi pendidikan agama Islam ini cukup besar. Namun selama ini belum diketahui faktor serta apa yang menjadi motivasi mahasiswa memilih prodi pendidikan agama Islam di IAIN Kendari sebagai tempat kuliah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor serta apa yang menjadi motivasi mahasiswa memilih prodi pendidikan agama Islam di IAIN Kendari sebagai tempat kuliah angkatan 2014, 2015, 2016 dan 2017.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif, dengan menggunakan angket sebagai alat pengumpulan data yang utama kemudian didukung dengan wawancara. Pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dan metode wawancara yang digunakan terstruktur dan semi terstruktur. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa pendidikan agama Islam angkatan 2014, 2015, 2016 dan 2017 dengan total 515 mahasiswa dengan jumlah sampel 51 mahasiswa.

Hasil penelitian ini adalah pertama, faktor yang memiliki pengaruh besar terdapat motivasi mahasiswa dalam memilih program studi PAI di IAIN Kendari adalah faktor internal (faktor yang berasal dari dalam diri mahasiswa itu sendiri) artinya mahasiswa memilih program studi PAI di IAIN Kendari berdasarkan kemauan atau dorongan dari dalam diri mahasiswa itu sendiri. Dengan skor rata-rata 3,17 dan tingkat capaian responden sebesar 79,33%. Sedangkan faktor eksternal (faktor yang berasal dari luar) lebih rendah dibandingkan dengan faktor internal dengan skor rata-rata 1,0 dan tingkat capaian responden sebesar 70,20%. Kedua, motivasi mahasiswa dalam memilih program studi PAI di IAIN Kendari karena berdasarkan minat dari mahasiswa itu sendiri. hal ini dapat dilihat dari kedua tabel diatas bahwa domain minat adalah domain dengan skor rata-rata dan tingkat capaian tertinggi dibandingkan dengan domain yang lain yakni skor rata-rata 3,20 dan tingkat capaian responden 80,14% dengan kategori baik, sedangkan domain lainnya termaksud kategori cukup.

Kata kunci : *Motivasi, Mahasiswa, Memilih, Prodi pendidikan agama Islam di IAIN Kendari*